

Editorial

La Revista Ciencia y Agricultura está comprometida con la búsqueda de la excelencia y su aparición periódica es una muestra más del alto grado de responsabilidad de los Docentes Investigadores de la Facultad de Ciencias Agropecuarias de la UPTC. La aparición de cada número de la publicación es motivo de orgullo para el personal docente, pero a la vez se convierte en una herramienta más para la divulgación del conocimiento a los estudiantes y al sector productivo. Al persistir en la aparición de nuestra revista satisfacemos la obligación y el compromiso social de nuestra Facultad en la divulgación del saber y nos exponemos a la amplia masa crítica del Sector Agrícola y Pecuario, la cual realimenta nuestra labor para propender por el mejoramiento y calidad de nuestra revista.

Una publicación científica no debe ser simplemente un órgano de divulgación del conocimiento, sino que a la vez debe tener un formato amigable para el lector, de manera que la actividad de lectura se haga agradable y amena. Este objetivo se ha satisfecho plenamente puesto que ofrecemos a la comunidad no solo temas de gran interés, tratados por expertos, sino también una publicación en un formato que ha sido motivo de mejora continua.

Sea esta la oportunidad para agradecer a todos nuestros colaboradores. A la Dirección de Investigaciones de la UPTC – DIN, a nuestros Docentes Investigadores, a los Profesionales recién graduados, al personal del Grupo de Publicaciones y a todos nuestros lectores por hacer de nuestra publicación una realidad semestral.

Fánor Casierra-Posada
Editor